

VIVRE À PARIS

1^{er}

Samaritaine : trois associations contre la surélévation

Les sept mètres de surélévation de l'immeuble de la Samaritaine, rue de Rivoli, ne passent pas. Alors que le Conseil de Paris — en juillet — a adopté la révision simplifiée du plan local d'urbanisme afin de rendre possible la rénovation de la Samaritaine, les associations locales, elles, se mobilisent. Pour LVMH, ce feu vert municipal permet au projet de restructuration du grand magasin de loger un hôtel, une crèche, des bureaux, des logements sociaux et des commerces. Mais hier, dans un communiqué commun, l'association Ensemble rue Baillet craignait de se voir privée de lumière. L'association SOS Paris dénonçait cette autorisation comme pouvant donner des idées aux propriétaires d'immeubles situées sur les artères haussmanniennes de la capitale. Accomplir, pour sa part, protestait « contre le cadeau fait par la ville à LVMH ». Toutes trois envisagent des recours si la Ville ne retire pas cette décision.